

# LA MÁQUINA DE LOS SUEÑOS

Había un pequeño pueblo llamado Brillantina, donde todos los habitantes tenían un sueño especial en sus corazones. En Brillantina, los sueños eran tan valiosos como el oro, y todos trabajaban incansablemente para hacerlos realidad.

En el centro del pueblo, se encontraba la tienda del Sr. Zapatero. Aunque su tienda estaba llena de zapatos de colores brillantes y diseños extravagantes, el Sr. Zapatero tenía un sueño secreto. Desde que era un niño, soñaba con ser un músico famoso, pero nunca había tenido la oportunidad de aprender a tocar un instrumento.



Un día, mientras organizaba su tienda, el Sr. Zapatero encontró una caja antigua en el rincón de su almacén. Dentro de la caja, descubrió una colección de instrumentos musicales olvidados. Había guitarras, violines, flautas y más. La emoción llenó su corazón cuando recordó su sueño de ser músico.

Decidió arreglar uno de los violines y comenzó a practicar todos los días después de cerrar su tienda. Su amor por la música crecía con cada nota que tocaba. Cuando sintió que estaba listo, organizó un pequeño concierto en el parque del pueblo. Tocó su violín con pasión y todos los habitantes de Brillantina se quedaron asombrados.

Después del concierto, la gente se le acercó y le dijo cuánto habían disfrutado de su música. Algunos le pidieron clases para aprender a tocar instrumentos. El Sr. Zapatero se convirtió en un músico querido en el pueblo, y su sueño se hizo realidad.

Pero el Sr. Zapatero no se detuvo allí. Sabía que muchos otros en Brillantina tenían sueños no cumplidos. Así que decidió crear la "Máquina de los Sueños", una máquina mágica que ayudaría a los habitantes a hacer realidad sus deseos más profundos.

La máquina funcionaba de una manera especial. Cada habitante debía escribir su sueño en un papel y colocarlo en la máquina. Luego, debían hacer una acción para acercarse a su sueño, como el Sr. Zapatero hizo con la música. La máquina detectaba los esfuerzos y, cuando consideraba que alguien estaba listo, hacía sonar una campana, indicando que su sueño se estaba haciendo realidad.

Pronto, los habitantes de Brillantina comenzaron a perseguir sus sueños con determinación. Algunos abrieron pequeñas tiendas, otros aprendieron a pintar, a bailar o a cocinar. Todos trabajaron incansablemente, y la campana de la Máquina de los Sueños sonó muchas veces, llenando el pueblo de alegría y éxito.

Y así, Brillantina se convirtió en un lugar lleno de personas que perseguían sus sueños, y la Máquina de los Sueños seguía funcionando, recordándoles que los sueños eran como tesoros esperando ser descubiertos y realizados.



# ACTIVIDADES

- ¿Dónde se desarrolla la historia?

---

- ¿Por qué los sueños son importantes en el pueblo de Brillantina?

---

---

- ¿Cuál era el sueño secreto del Sr. Zapatero?

---

- ¿Cómo descubrió el Sr. Zapatero una forma de acercarse a su sueño?

---

---

- ¿Qué instrumentos musicales encontró el Sr. Zapatero en la caja antigua?

---

- ¿Qué hizo el Sr. Zapatero después de arreglar el instrumento?

---

---

¿Cómo reaccionó la gente del pueblo después del concierto del Sr. Zapatero?

---

---

- ¿Por qué el Sr. Zapatero decidió crear la "Máquina de los Sueños"?

---

---

- ¿Cómo funcionaba la "Máquina de los Sueños"?

---

---

# ACTIVIDADES

- ¿Qué debían hacer los habitantes de Brillantina para hacer sonar la campana de la máquina?

---

---

- ¿Qué acciones emprendieron algunos habitantes del pueblo para acercarse a sus sueños?

---

---

- ¿Qué cambió en Brillantina después de que la máquina comenzara a funcionar?

---

---

- ¿Por qué es importante perseguir nuestros sueños?

---

---

- ¿Qué enseñanzas puedes extraer de la historia del Sr. Zapatero y la "Máquina de los Sueños"?

---

---

## MORALEJA

En la vida, los sueños son tesoros que debemos perseguir con determinación y esfuerzo. Cada uno de nosotros tiene el poder de hacer realidad nuestros sueños si trabajamos con pasión y constancia.